



Jueves, 20 de abril de 2023

## El Principado organiza el primer encuentro del norte de España centrado en la economía del cuidado y el diseño de entornos facilitadores

- El foro reúne a 40 empresas del sector, 8 de ellas procedentes de otras comunidades
- Asturias aspira a consolidarse como zona europea de referencia en envejecimiento activo
- La consejera de Derechos Sociales anima a las entidades participantes “a hacer sector, poner sus proyectos en común y crear sinergias”

La consejera de Derechos Sociales y Bienestar, Melania Álvarez, ha inaugurado hoy el Primer Encuentro de Economía del Cuidado en Asturias y el Foro para el Diseño de Entornos Facilitadores del Centro de Competencia para la Economía del Cuidado de Larga Duración y el Envejecimiento Activo (CECOEC), que se celebra hasta el sábado en Oviedo/Uviéu.

El encuentro, el primero que se celebra en el norte de España, reúne a cuarenta empresas –8 de fuera de la comunidad- que dan visibilidad a un sector emergente a través de acciones de difusión sobre la dignificación del cuidado, del cambio de modelo en Asturias y las transformaciones esenciales necesarias para afrontar el reto de los cuidados de larga duración.

Durante su intervención, Melania Álvarez ha destacado que Asturias es “pionera” en organizar este tipo de encuentros y “también en establecer un puente entre lo público y lo privado, en un ámbito en el que ambas partes deben trabajar en una cooperación imprescindible para garantizar la sostenibilidad del sistema”.

“El sector de los cuidados ofrece oportunidades de empleo y negocio, aunque todavía se encuentra en un momento primigenio en su desarrollo frente a los desafíos que plantea el reto demográfico”, ha precisado la consejera. Por esta razón, Álvarez ha valorado la importancia de crear foros de encuentro como el inaugurado hoy, “necesarios para que las empresas hagan sector, pongan sus proyectos en común, creen sinergias entre ellas y aprovechen la oportunidad que supone encontrar nuevos huecos de innovación y posicionamiento en el mercado”.



A juicio de la titular de Derechos Sociales, hay que tener en cuenta “que en el año 2030 sólo en la ayuda a domicilio será necesario contar con 12.000 profesionales más que ahora”.

La consejera ha señalado que, en este contexto, el laboratorio CECOEC tiene una función muy importante. “Es una buena oportunidad para garantizar la especialización, la excelencia y la calidad de estos profesionales y para acercar a las personas la formación sobre un sector de futuro”. “Para ello, hay que aprovechar la tecnología y la exploración de nuevas vías de creación de bienes y servicios que den respuesta a la gran transformación social que supone para Asturias el reto demográfico”, ha indicado.

Melania Álvarez ha reiterado el compromiso del Gobierno de Asturias con el sector de la economía del cuidado y ha animado a las empresas que desarrollan su labor en este ámbito “a participar en esta plataforma abierta para la sensibilización y formación en los nuevos modelos y para recibir la orientación necesaria a la hora de desarrollar proyectos y hacerlos viables a largo plazo”.